



## 鈴鹿神社に初詣



平成17年最初のあすなろ活動は鈴鹿神社初詣で始まりました。寒い日でしたが、総勢16人で拝礼をして気持ちも新たに皆スッキリした顔になりました。

それから、鈴鹿長宿から番神水までの整備された町並み保存の通りを、ワイワイガヤガヤと散歩をしました。番神水から流れている小川は透き通っており、手を入れてみると水が温かく、皆「あったかい」と歓声をあげていました。夏には蛍も飛び交うそうです。途中、町並み保存会々長の有山さんにお話を聞き、この水は昔生活を支えていた大切な水だったとのことでした。龍源院では紅梅やろう梅が美しく咲き、早春の気配を感じながら楽しい散策でした。あすなろの家に帰って皆でお汁粉や甘酒やそしていなり寿司をお腹一杯食べました。

## 会員研修会

昨年12月14日(火)、日本女子大の鶴養美昭先生をお招きし、サニープレイス座間で会員対象とした研修会を行いました。

日ごろ、自分たちの活動の中で直面している事柄や悩んでいる事などを取り上げ、助言して頂きました。講師の人柄が反映した和やかな雰囲気の中で、話の内容も幅広く何う事が出来、有意義な研修会でした。会員の皆さん色々多忙で、9名の参加で少し残念に思いました。2回目の研修会は2月22日(火)9時30分予定しています。今回出席できなかった会員の方もぜひ参加してみてください。実りある時間で共有できると思います。



北風ピューピュー吹いている♪♪……寒さなんか平気で元気だよ！！



## 麦踏み

何回目の麦踏みかな？

5回ぐらいにはなったかな。暖冬と素人のかなしさの厚蒔きで徒長してしまっています。どんどん踏んでどんどんいじめて強くしてやらないと弱々しく育って寒さに負けてしまう～。

「麦踏みとはめずらしいね。最近は見なくなったものね」

と、近所のおばさんのやさしい声かけににっこり。踏む足に力が入ります。見事に横倒しになった麦さん 寒さに負けずに大きく伸び花咲かせ小麦をいっぱい実らせてちょうだいネ。